
Page ha asegurado también la 
inminente declaración como Par
que Arqueológico, del yacimien
to ibero del Cerro de las Cabe
zas, del que ha dicho que es el 
yacimiento con más potencial tan
to en la región como en España. 
Page ha destacado el interés tan
to patrimonial como turístico de 
este recurso arqueológico.

O tra obra a abordar en breve 
es el cruce de la carretera de La 
Solana con la entrada al paraje 
del Peral, que se transformará 
en una rotonda para acabar con 
el actual punto peligroso para 
la circulación. Finalmente Page 
ha anunciado mejoras por va
lor de 1 00 .000 euros en el Cen
tro de Mayores de la calle Boni
llas.

Sobre la itinerancia del consejo 
de gobierno de Castilla La Man
cha, García-Page ha dicho que 
se trata de un acercamiento de la 
institución regional a la realidad 
de los municipios. Se ha declara
do satisfecho con este «formato 
de trabajo político», con el que no 
se renuncia al funcionamiento efi
caz de la Administración.
Page ha felicitado las «ideas cla

ras» del Ayuntamiento de Valde
peñas y el «modelo de ciudad» 
que está desarrollando el gobier
no local. Le ha correspondido el 
alcalde, agradeciendo la escala 
en Valdepeñas en este ciclo de 
reuniones del gobierno regional 
en las localidades. A la reunión 
no ha faltado ningún componen
te del ejecutivo autonómico.

Valdepeñas
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tados por su gobierno en Valde
peñas, la aprobación del desa- 
rrollo de una nueva Ley de la Vid 
y El Vino de Castilla-La Mancha 
de la que ahora carece nuestra 
comunidad autónoma.

Caballero, García-Page y Martín precediendo a los consejeros del gobierno regional y a los concejales de Valdepeñas

El g o b ie rn o  d e  C astilla  la M a n c h a  c e le b ra  en  V a ld e p e ñ a s  su 16° c o n s e jo  it in e ra n te

García-Page compromete 8 millones de euros para 
«rematar» el Plan de Tormentas de Valdepeñas

De nuevo en lo local, Emiliano 
García-Page ha anunciado una 
serie de inversiones que la comu
nidad autónoma realizará en los 
próximos años en Valdepeñas. De 
todos ellos destacan los 3,7 mi
llones de euros que la Junta in
vertirá en el Hospital de Valdepe
ñas a través del Plan de Tecnolo
gía Sanitaria que lleva a cabo el 
gobierno regional.

Ha comprometido también más 
de dos millones de euros para 
mejoras y ampliaciones «práctica
mente» en todos los centros edu
cativos de la localidad. La actua
ción más perentoria, ha dicho, 
sería en el Instituto Gregorio Prie
to, mientras que ya se está actuan- 
do en el Ins titu to  Bernardo 
Balbuena.

En la rueda de prensa posterior 
al consejo de gobierno, tanto el 
alcalde, Jesús Martín, como el 
presidente de la Diputación de 
Ciudad Real, José Manuel Caba
llero, que han precedido a Page, 
han celebrado la entrada en ser
vicio y la inmediata inauguración 
del comedor escolar del Lucero, 
cuya obra ha sido financiada por 
la Diputación y su funcionamiento 
estará soportado por el gobierno 
regional.

CERRO DE LAS 
CABEZAS

[Anuncia una 
inversión de 
3,7 millones 
d a  euros en la
mejora 
tecnológica 
de! hospital
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El presidente de Castilla- La 

mancha, Emiliano Garda Page, 
ha anunciado hoy en Valdepeñas, 
el compromiso del gobierno au
tonómico de cofinanciar con el 
Ayuntamiento de la ciudad, una 
inversión para «rematar» el Plan 
de Tormentas completando las 
canalizaciones necesarias en la 
zona norte. García-Page ha des
tacado a la localidad como ejem
plo de cómo resolver problemas 
endémicos y estrudurales como 
el de las inundaciones en Valde
peñas. El presidente ha cuantifi- 
cado la inversión en 8 millones 
de euros.

El consejo de gobierno de Cas
tilla La Mancha se ha reunido este 
martes en Valdepeñas, en una 
sesión itinerante que se suma q 
las 15 realizadas hasta ahora en 
otros tantos ayuntamientos de la 
región. Después de la sesión de 
casi hora y media, el presidente 
García-Page ha realizado impor
tantes anuncios tanto para la ciu
dad como para el conjunto de la 
región. Así, en el ámbito de la 
comunidad autónoma ha confir

Sesión del consejo de gobierno de Castilla La Mancha en el salón de plenos

mado la decisión del Ejecutivo 
regional de recurrir el último tras
vase ordenado por el gobierno de 
España, desde los embalses de la 
cabecera del Tajo hacia la cuen
ca del Segura. Ha reconocido de
terminados «gestos de cambios» 
en el nuevo gobierno de España, 
como su oposición al almacén de 
residuos radiactivos, pero el pre

sidente regional demanda cam
bios reales, más allá de las en
trevistas, para acabar con el tras
vase Tajo-Segura, con el que afir
ma que Franco se «cebó con esta 
región» y que hoy resulta insoste
nible. Ha planteado que no quie
re entrar «en pugna» con Levante 
y ha rechazado el Memorando 
que el anterior gobierno autonó

mico, del PR dejó hecho en rela
ción con la política hidrológica en 
Castilla La Mancha. Lo ha califi
cado de bochornoso y afirm a 
Page que está sirviendo de base 
para los recursos judiciales que 
lleva a cabo el gobierno de la re
gión.
García-Page ha destacado tam 

bién de entre los acuerdos adop-

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Canfali-Jaraíz. #324, 21/9/2018.


